

ENERO

Una Nueva Forma de Disfrutar el Clima Invernal: Pasaportes de Temporada alta para Estudiantes de Quinto Grado de Ski Idaho

Los padres que buscan una manera de mantener a los niños interesados y saludables este invierno ahora tienen la oportunidad de ir a las montañas con la ayuda de Ski Idaho. El pasaporte de temporada alta de Ski Idaho para quinto y sexto grado ofrece a los niños tres días gratis para esquiar o hacer snowboard en 17 ubicaciones en todo Idaho. Para aplicar, los padres pueden enviar una solicitud desde la página de registro de Ski Idaho con una tarifa única de procesamiento de \$29. Ski Idaho luego enviará por correo electrónico a los padres el pasaporte para su uso inmediato. Los padres pueden imprimir el pasaporte o utilizar su teléfono inteligente para entregarlo en la montaña de su elección. Tenga en cuenta que las estaciones de esquí participantes se reservan el derecho de limitar el uso del pasaporte para los corredores de esquí, en los días de carrera y en cualquier fecha restringida programada que pueda aplicarse. Consulte con su centro de esquí para obtener todos los detalles.

Vaya aquí <https://skiidaho.us/passports/registration> para obtener más información sobre el programa, las montañas participantes y más

NO HAY ESCUELA

el Lunes 20 de Enero
En observancia de
Día de Martín Luther King.

Nuestra próxima reunión del **PTO** es el 14 de enero a las 6:00 p.m. en la biblioteca de la escuela. Si desea información adicional, comuníquese con nuestra oficina al 208-886-2381

LEER COMO UN INDIO

Nuestros estudiantes establecieron una lectura de tres meses WIG (Wildly Meta Importante) y algunos lograron su meta ¡CADA MES! Cada mes que su hijo alcanzó su meta, recibió un un punto en su tarjeta perforada. Después del tercer punto en la tarjeta, su hijo obtuvo la oportunidad de ser reconocido en el medio tiempo del baloncesto universitario masculino, "Read Like an Indian".

Miércoles 15 de Enero de 2025.

Si su hijo obtuvo la meta, la semana pasada se envió una carta a casa junto con su tarjeta perforada. Por favor lea su carta para más detalles.

¡La ESCUELA PRIMARIA SHOSHONE ha decidido realizar un Read-A-Thon este año!

Los Read-A-Thons realmente entusiasman al lector con la lectura y les brinda a sus amigos y familiares la oportunidad de alentar a su hijo a leer aún más.

Nuestro Read-A-Thon comienza el lunes 3 de Febrero de 2025.

Aproximadamente una semana antes de que comience nuestro Read-A-Thon, enviaremos a casa instrucciones sobre cómo activar su página personal de lector. Aquí es donde podrá ver y registrar su progreso.

Le recomendamos que active su cuenta de lector hoy visitando:

<https://www.read-a-thon.com/readers/r/313430343733/1> y siguiendo las sencillas instrucciones.

Hemos elegido un Read-A-Thon porque no le tomará mucho tiempo y le dará a su hijo una razón para leer. y ayuda en el desarrollo de habilidades de lectura más sólidas. Esperamos que TODOS participen.

Próximas fechas para Fundamentos del Viernes: (Sólo para estudiantes que hayan sido invitados)

31 de Enero de 2025

7 de Febrero de 2025

21 de Febrero de 2025

7 de Marzo de 2025

14 de Marzo de 2025



Desayuno y Almuerzo Gratis

Todos los estudiantes de primaria reciben almuerzo y desayuno gratis. El desayuno se sirve en

7:30 a. m. Asegúrese de que su estudiante esté aquí a las 7:30 a. m. para que pueda disfrutar de su desayuno y llegar a tiempo a clase. La clase comienza a las 7:50 a.m.